

Laurent LAMARA nommé à la Commission Permanente

COMMUNIQUÉ DE LAURENT LAMARA
CONSEILLER RÉGIONAL DE NOUVELLE-AQUITAINE
MEMBRE DE LA COMMISSION PERMANENTE

J'ai l'honneur d'avoir été élu ce jour membre de la commission permanente du Conseil régional de Nouvelle-Aquitaine pour le groupe Rassemblement National.

Je remercie chaleureusement Edwige DIAZ, Présidente de notre groupe, ainsi que l'ensemble de mes collègues pour leur confiance. **Cette élection m'engage pleinement à défendre avec conviction les intérêts de notre région**, et plus particulièrement ceux du Bassin d'Arcachon.

À travers cette nouvelle responsabilité, je continuerai à porter les valeurs défendues par le Rassemblement National et à œuvrer pour une gestion plus efficace, plus juste et plus proche des préoccupations des Néo-Aquitains. **Le travail, la discipline et l'engagement resteront au cœur de mon action.**

Je mettrai toute mon énergie au service de cette nouvelle mission et du mandat qui m'a été confié.